

|   |  |                              |    |               |
|---|--|------------------------------|----|---------------|
| 第38回小金井市新型インフルエンザ等対策本部部会会議録   | 日時   | 令和2年8月5日<br>(水)<br>9:00~9:20 | 場所 | 第一会議室(庁議会同開催) |
| 出席者   | 西岡市長、住野副市長、大熊教育長、天野企画財政部長、高橋庁舎建設等担当部長、加藤総務部長、西田市民部長、柿崎環境部長、中谷福祉保健部長、大澤子ども家庭部長、若藤都市整備部長、大津学校教育部長、藤本生涯学習部長、北村議会事務局長、梅原企画政策課長、天野広報秘書課長、石原健康課長 |                              |    |               |
| 付議事項  | 1. 新型コロナウイルス感染症 小金井市緊急対応方針(第3弾)について<br>2. 各部連絡事項   |                              |    |               |
| 資料  | ・次第<br>・新型コロナウイルス感染症 小金井市緊急対応方針(第3弾)   |                              |    |               |
| <p><b>【市長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>感染対策や様々な支援策を盛り込んだ小金井市緊急対応方針(第3弾)についてお諮りさせていただく。</li> <li>この間、国や東京都の制度の有効活用、市独自の判断で積み上げてきた小金井市緊急対応方針(第3弾)については本日の本部部会で確定する予定である。その後、13日に小金井市緊急対応方針(第3弾)の公表、14日に市議会議員の皆様への議案送付、20日に臨時会というスケジュールを予定している。なお、議会においては全員協議会も想定されていた日なので、今後の整理によっては新型コロナウイルス対策を議題とした全員協議会の開催も想定し、準備を進めていきたい。</li> <li>新型コロナウイルスの感染症対策においては、引き続き緊急対応方針に基づき、全庁挙げて対応に力を尽くしていただきたい。</li> <li>なお、1日当たりの新規感染者数も増えており、現時点で71名となっている。今後も累計患者数の増加が予測されており、緊張感を持って臨んでいきたい。</li> <li>他自治体では市職員の感染状況などが発表されているところであり、部や課におかれては何か異変があった場合には速やかに職員課へ情報提供をお願いしたい。</li> </ul> <p><b>1 新型コロナウイルス感染症 小金井市緊急対応方針(第3弾)について</b></p> <p><b>【福祉保健部長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>新型インフルエンザ等対策本部部会を兼ねて開催させていただく。</li> </ul> <p><b>【健康課長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>事前に案をお示しし、昨日までの期限で御意見等をいただいているところだが、一部調整が終わっていないところがあり、現時点での対応方針ということで御確認いただきたい。</li> </ul> <p><b>【企画政策課長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>各部に御確認いただいたものを修正2(3)「利用した場合に」を「利用した保護者に対し」に修正させていただきたい。なお、今後の修正については理事者一任とさせていただきたい。</li> </ul> <p><b>【市長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>補正予算案として計上していないような新たな対策や中身も盛り込んでいただきたい。</li> </ul> <p><b>【市長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>学生支援については、奨学金を担当していただいていることから庶務課へ担当していただきたいとお申し、鋭意検討していただいているところである。</li> </ul> <p><b>【教育長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>最近子どもたちもPCR検査を受けており、陽性反応の子が出る可能性もあることから、今日の段階で感染者の人権を守るということを保護者向けに出そうと思っております。微熱等がある場合には皆でなるべく早く報告しようという機運を盛り上げてほしい。</li> </ul> <p><b>2 各部連絡事項</b></p> <p><b>【総務部長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>国分寺市の教育委員会職員が4日に感染したという記事が掲載されており、新型コロナウイルスへの対応については徹底していただきたい。</li> </ul> <p><b>【市長】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>小金井市の発生率は高い状況にあり、防災無線を活用するなど、注意喚起を行ったほうがいいのではないかと。</li> </ul> |  |                              |    |               |